

令和6年度「X（旧 Twitter）」に投稿した内容をホームページでも御紹介いたします。

2025年1月8日 投稿



都立水元特別支援...

@MizumotoSh

フォローする



冬休みが終わり、3学期が始まりました。始業式の前に、日本の伝統的な芸能である獅子舞を鑑賞しました。各教室では、冬休みを振り返ったり、3学期に頑張りたいことを確認したりする姿が見られました。





都立水元特別支援...
@MizumotoSh

フォローする



今週は、中学部2年生を対象に、文化庁のユニバーサル公演事業を活用して、音楽ワークショップ・アーティストおとみっく (@otomic_artist) による音楽活動を行いました。世界の音楽について学んだり、リズムやメロディの創作をしたりしました。





都立水元特別支援...

@MizumotoSh

フォローする



本日の避難訓練は、地震によって放送機器が使用できなくなった状況で、安全に避難行動ができるかについての訓練でした。教員が各階をまわって、直接、避難指示などを伝えました。阪神・淡路大震災から30年です。あらためて安全・安心な学校作りに努めていきます。





都立水元特別支援...

@MizumotoSh

フォローする



今週は、文化庁のユニバーサル公演事業を活用して、音楽ワークショップ・アーティストおとみっく (@otomic_artist) による音楽鑑賞会を行いました。世界の音楽をとおして、様々な国の文化に触れるとともに、本格的な音色や響きを味わうことができました。





都立水元特別支援...

@MizumotoSh

フォローする



中学部美術科では、「都立特別支援学校の芸術教育推進事業」を活用して、本校外構に、生徒の作品を展示するボックスを設置しました。夜になっても、作品に照明を当てて鑑賞できるようにしています。2月頃から、展示を始める予定です。





都立水元特別支援...
@MizumotoSh

フォローする



1月31日（金）公開研究会を開催しました。授業公開や実践報告を行い、十文字学園女子大学教授から講評を受けました。開催に向け、御協力いただいた方、本日御参加いただいた方、ありがとうございました。今後の教育に活かしていきます。

